

# Château De Braude 2014

## Haut Médoc Cru Bourgeois

JEAN MARC QUARIN - PRIMEURS / FUTURES

14.75 / 20

TASTED - ANDREAS LARSSON - OCT 2016

90 / 100

"Couleur rubis moyen à intense avec des reflets pourpres. Nez assez jeune avec des notes de baies noires fraîchement écrasées, arômes de cassis, l'essence du fruit, prune rouge et anis, chêne bien équilibré. La bouche a une bonne densité et une texture ronde, tannin ganuleux mais jeune, fruits noirs frais, bonne fraîcheur et une arrière bouche élégamment boisé, finale longue et ronde, bien fait, plutôt attirant déjà mais certainement avec un potentiel de vieillissement."

"Medium to deep ruby with a purple hue. Quite young nose of freshly crushed berries, pure fruit, notes of cassis, dark plum and aniseed, well-tuned oak. The palate has good density and well-rounded texture, grainy but young tannin, layers of fresh dark fruit, good freshness and an elegant toastiness on the background, long and rounded finish, well made, rather attractive already but certainly with an ageing potential as well."

NEAL MARTIN - NOV 2016

90 / 100

JANCIS ROBINSON - SEPT 2016

16 / 20

"Prunes noires douces et épicées, fruité généreux et des tanins ronds et fermes. Juteux et bien équilibré. Direct et une jolie mâche en fin de bouche."

"Sweet spicy dark plums, generously fruited and firm but rounded tannins. Juicy and well balanced. Straightforward and nicely chewy on the finish."

INTERNATIONAL WINE CHALLENGE - LONDRES / LONDON 2017

BRONZE

DECANTER - CRUS BOURGEOIS 2014 - AVRIL / APRIL 2017

90 / 100

"Jolie douceur et une sensation de légèreté et de jus en bouche - on sent vraiment que ce vin a le sens du mouvement. Les arômes frais mais pas verts qui caractérisent les meilleurs vins de ce millésime ressortent vraiment."

"There's lovely sweetness and a sense of lift and juiciness on the palate - you really can see that this wine has a sense of movement. The cool-but-not-green notes which characterise the best wines of the vintage really come through."

WINE ENTHUSIAST - ROGER VOSS - FEV / FEB 2017

92 / 100

"... ce domaine est situé à Macau dans le sud Médoc. Ce vin est riche en fruits et en tanins boisés et fruités fermes. Il est sombre, dense et complexe, un vin mûr à l'avenir prometteur. A boire à partir de 2022."

"...this estate is in Macau in the southern Médoc. The wine is richly fruity, firmly tannic with both wood and fruit tannin. It is dark, dense and complex, a ripe wine that has a great future. Drink from 2022."

CONCOURS MONDIAL DE BRUXELLES 2017

OR - GOLD

GUIDE GILBERT & GAILLARD DES VINS

88 / 100

SOMMELIER WINE AWARDS - UK 2017

ARGENT - SILVER

